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校長室から
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暑さにも負けず楽しくＰＴＡスポーツ大会を実施
夏休みもあとわずかとなった８月２４日（土）
にＰＴＡ保健体育委員会主催によるスポーツ
大会を行いました。参加希望のあった生徒，
保護者，教職員がいくつかのチームを構成し，
３つのブロックに分かれてのリーグ戦形式で，
ソフトバレーボールを実施しました。生徒は
問題ありませんでしたが，日頃あまり体を動
かすことのない保護者，教職員は，１試合行
うと息も上がり，汗びっしょりとなってしま
いました。保健体育委員会で準備してくれた
冷たい飲料水がどんなにうれしかったことか。
勝敗は別にして，生徒，保護者，教職員の親睦の図れた行事となりました。

地域清掃活動で町も心もぴかぴか
恒例となった町も心もぴかぴか活動を土曜授

業の一環として８月３１日（土）に実施しまし
た。昨年は，小雨だったため校内と学校近隣公
園での清掃活動を行い，鬼怒川河川敷のゴミ拾
いは実施しませんでした。今年も，前日までの
雨による増水が心配され鬼怒川河川敷はどうし
ようかと判断が難しかったのですが，当日の朝
に鬼怒川の状況を確認し問題ないと判断できた
ので３年ぶりに河川敷のゴミ拾いを行いました。
１年生は学校内，２年生が近隣公園，３年生が
鬼怒川河川敷と分担し，ＰＴＡや魅力ある学校

づくり協議会の支援を受けて約１時間の活動しました。約１時間の清掃活動でした
が，タイトル通りに自分たちが住んでいる町がきれいになっただけでなく，我々一
人一人の心もぴかぴかとなり清々しい気持ちになりました。

母校でのあいさつ運動
小中一貫教育活動の一つとして，出身小学校でのあいさつ運動を行いました。９
月５日（木）は，陽東小学校で，６日（金）は峰小で，それぞれ朝７時４０分から
８時までの２０分間昇降口や体育館前で，大きな声であいさつをしました。９日（月）
に石井小で予定していたものは，台風１５号による，全市一斉学校休業により，延
期し１２日（木）に実施しました。今回は，１学期の学級委員が，自分の母校に参
加しました。参加者は，少し恥ずかしさを感じていたようでしたが，同時に成長し
た姿を見せられて誇らしさも感じていたようでした。
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市内全小・中学校における勤務時間外の自動音声応答開始
教職員の長時間勤務の常態化が社会的に大きな問題となって
おります。そこで本市では，やりがいと情熱をもって職務に従
事できる環境を整備することを目的として，１０月１７日（木）
から全小・中学校において，勤務時間外の電話対応を指定の時
間帯で，自動音声応答に切り替えさせていただくことになりま
した。ただし，児童生徒の生命に関わるような緊急事案や事件
については，宇都宮市教育委員会に直接連絡していただくこと
になります。保護者，地域の皆様におかれましては，本件の趣
旨をご理解の上ご協力ください。

陽東中の自動音声による応答時間
（１）平日 午後７時００分から翌日午前７時３０分まで
（２）学校の休業日 終日
（３）長期休業期間 午後４時３０分から翌日午前８時００分まで

各会場で「チーム陽東」を合い言葉に宇河地区新人大会実施
文化部を除いた運動部では，３年生が引退し，１，２年生を中心とした活動にな
りました。そのとっかかりとして新人大会が９月１８日から２３日（月）にかけて
各会場で実施されました。文化部は，このあとのジュニア芸術祭に向けて３年生を
含めて頑張っています。そこで，陽東中一丸となって試合や大会に臨めるようにと
生徒会が中心となって１８日（水）に激励会を実施しました。各部の部長は，全校
生徒が見守る中，少し緊張気味でしたが堂々と意気込みを発表していました。
新人大会の結果としては，団体種目では男子バスケットボール部，男女剣道部，

男子柔道部，男子バレーボール部，女子バレーボール部が県大会出場を決めました。
詳しくはホームページに掲載してありますので，ご覧いただければ幸いです。
ジュニア芸術祭は，今週末から実施されます。文化部も「チーム陽東」を合い言

葉に心を一つにして頑張ってくれるものと期待しています。

・「陽東中だより」をはじめ，各種たよりや学校行事等の情報はホームページ「http://www.
ueis.ed.jp/school/yoto-j/」にてご覧いただけます。


